

Le 17/05/2021

Chers élus de Penestin

Ne pouvant participer au conseil municipal de ce jour et ayant été informés d'une discussion et de décisions imminentes sur un sujet qui nous concerne au plus haut point, la maison médicale, les professionnels de santé de Penestin voudraient vous informer préalablement de leur réflexion à ce sujet

Les infirmières et moi-même, médecin de Penestin depuis 23 ans, nous sommes entretenus avec Mr Puisay, maire de Penestin, en fin d'automne 2020 à propos du projet de la création d'un pôle médical à Penestin.

Plusieurs points avaient été soulevés

Nous étions à priori favorables à ce projet sous certaines conditions

- Etre propriétaires de nos lieux de travail
- Rester à proximité et de la pharmacie
- Points de consultations et d'attentes bien séparés garantissant mieux l'intimité le secret médical et la salubrité des locaux
- Gestion personnelle de nos lieux de travail

Nous avons de grosses inquiétudes pour lesquels nous resterons très vigilants :

- Impossibilité de demander des subventions qui sont réservées aux villages de 3 médecins et plus
- Mauvaises expériences de confrères qui se sont disputés et ont fini ruinés par un projet mal ficelé dans lequel plus personne ne voulait venir
- Mauvaises expériences de projets immobiliers gouffres financiers, de projets architecturaux inadaptés, (pas d'éviers dans les salles de soins, pas de salle de consultation pour les médecins dans les EHPAD (celui de Penestin) )
- .....

Nous avons donc convenu avec Mr Puisay certains points qui ne nous semblaient pas négociables

- Nous, professionnels de santé de Penestin, serons tenus au courant et consultés pour tout ce qui est relatif à ce projet, pouvoir donner un cahier des charges précis et choisir avec le conseil municipal les intervenants
- Nous souhaitons rester proches de la pharmacie, la localisation de la maison médicale est donc importante pour nous et nous aurions voulu pouvoir explorer les 2 pistes que nous avons : le champ entre le cabinet des infirmières et la pizzeria pourrait facilement être racheté, ainsi que l'ancienne laverie en face de la pharmacie
- Nous voulons être propriétaires de notre lieu de travail et non locataires, comme la plupart des professions de santé ... (c'est une cause majeure de l'échec des maisons médicales, les professionnels qui n'investissent pas, partent aussi vite qu'ils sont venus ...)

Etant donné ces « pré requis », je comprends mal comment vous pourriez prendre dès ce soir des décisions irrévocables, sans une réunion préalable entre les élus et tous les professionnels de santé de Penestin.

Il me semble urgent d'attendre cette concertation afin de pouvoir prendre une décision harmonieuse, nous méritons ce respect, ainsi que la population de Penestin

Vous êtes capables de réunir dans une seule salle en temps de Covid tous les intervenants des mouillages de Penestin , pourquoi pas les intervenants de santé ?